

Haan

Konzept für IT-Sicherheit

[24.11.2016] Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) wird für die Stadt Haan ein IT-Sicherheitskonzept erstellen.

Die nordrhein-westfälische Stadt Haan (Kreis Mettmann) hat das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) mit der Erstellung eines IT-Sicherheitskonzepts beauftragt. Damit sollen die Verfügbarkeit, Vertraulichkeit und Integrität der Daten und Informationen innerhalb der Verwaltung und für die Bürger weiterhin gewährleistet und verbessert werden. Wie das krz mitteilt, werden in einem ersten Schritt die Basisdaten in Form einer Sicherheitsanalyse aufgenommen; dazu werde die gesamte IT-Infrastruktur gemäß den vom Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) entwickelten Grundsätzen, den IT-Grundschutz-Katalogen, erfasst. Aus den Ergebnissen der Sicherheitsanalyse werde dann in enger Zusammenarbeit mit der Stadt Haan das eigentliche Sicherheitskonzept erstellt.

(bs)

<http://www.haan.de>

Stichwörter: IT-Sicherheit, Haan